



1500 Euro fürs Kinderhospiz

Die Eirenschmalz Unternehmensgruppe unterstützt auch in diesem Jahr wieder anstelle von Kundengeschenken hilfsbedürftige Kinder. Die Spende in Höhe von 1500 Euro des familiengeführten Unternehmens mit Hauptsitz in Schwabsoien übergaben Alexandra Eirenschmalz (re.) und Petra Borst an Steffen Röger vom Kinderhospiz St. Martin in Polling. Außerdem hatten sie für die Bewohner des bereits bestehenden Erwachsenenhospizes und ihre Angehörigen und Wegbegleiter noch jede Menge Geschenke im Gepäck. TEXT:SN/FOTO: RIESS